

北海道地方部会保健師・看護師分科会からこんにちは♪

北海商科大学医務室 二瓶 妙子

みなさん、こんにちは。北海商科大学の医務室に勤務しています二瓶と申します。今回は当大学の医務室を紹介します。当大学は定員数 600 の小さな大学で、医務室を利用する学生数は年間 180 人程度です。

母体の学校法人北海学園は明治 18 年開設、創立 128 年の歴史がありますが、当大学は北見大学を前身とした開学から 7 年目のまだ新しい大学です。しかし、他の大学にはない特徴があります。それは全国でもめずらしい**地下鉄と直結した大学**なのです。

学生は、ゆったりスペースの事務室内を
通って医務室に来ます。

こうしたのには理由があります。
DV防止の一環なのだそうです。



(写真左)入口の感じと学生が座るテ
ーブル周り(写真真中)の様子を写
真に撮ってみました。ここでお話
をしたり処置をしたりしています。

事務室内を通って医務室に来るこ
とを学生は苦にしているようです。
(写真右端)洗い場は足洗い用シン
クです。

系列の北海学園大学のものをちゃ
っかり拝借させていただきました。

(写真左)

茶色ベッドが女性用
薄緑ベッドが男性用

ベッドの間隔が近すぎるとのご意見
もありますが、極小スペースの中に
納めなくてははいけないので、ご勘弁
と云ったところです。



茶が♀ 薄緑♂



(写真左)シンプルな中にもコンパクトに纏まった処置ワゴンです。

(写真右)もちろん夏井先生の著書なども、しっかり置いてあります。



(写真左)湿潤治療には欠かせないフィルムタイプのロールです。

浅い傷には、これで大体賄えます。

(写真右)少し浸出液が多くなる時にはプラスモイストも使っています。

以上とても簡単にまとめてみました。ところでみなさん、北海道を訪れたことはありますか???冬はご存知のように一面の銀世界。でもそのほかにも美しいところ、みなさんにご紹介したい風物はいっぱいあります。次回はその様子をお届けできればと考えていますので「請う ご期待！」



pixta.jp - 7380763

